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第３５回　（２３６０回）　　例会報告 ２０１９． ４．２５　
１． 開会宣言　点鐘

２． ソング 「 君が代 」　「　奉仕の理想　」
３． 来訪者紹介

４． 出席報告

５． 会長の時間・会長報告

６． ニコニコ報告

７． 委員会報告・幹事報告

８． 卓話：　社会福祉法人奈良万葉会理事長

すまいる保育園園長　宮谷　正子様　

９． 閉会宣言　点鐘

（追山会長）

５月
霊山寺　バラ園

バリー・ラシン

今月は  青少年奉仕  月間です

猪上 正孝

副会長

10

第36 回（2361回）例会プログラム令和元年５月９日（木）

会　計

役　員 有馬 康明

理　事

会場監督谷垣　嘉輝

安井　清悟

松山悦啓

出席計算
免除会員数

「すべての子供に限りない未来を～発達支援の現場から～」

理　事 会報委員長

会長の時間

26/36

出席率

通 算 2360 回 46 8/10 25/36 75.0%
通算2358回修正 46 8/10 77.3%

欠席者数

11

会員数

例会場

例会日
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金田 宗寛

東山光秀

2018～2019年度

追山 重法

 2018～2019年度

 地区のスローガン

相澤万裕子

笹本麻琴

出席会員数

出席報告

ソング

「　四つのテスト　」

陳　セイさん　　　米山奨学生

国際ロータリーのテーマ

来訪者紹介

国際ロータリー会長 RI第2650地区ガバナー

理　事

幹　事

理　事

会　長

中川　基成

皆様今晩は。先週は休会日でしたので２週間ぶりの例会となります。霊山寺さんでの早朝例会はすがすがしく

させて頂きました、東山管長お世話になりました。またそのあと内輪会が飛鳥カントリークラブで開催されなんと

東山会員がべストグロス優勝をされました。おめでとうございました。

さて先日の地区協議会ご出席の皆様お疲れ様でした。

次年度に向かって宜しくお願い致します。

また、２２日には中川会様の５号館竣工パーティーにお招きいただきました。

更なるご発展をお祈りいたします。

私事ですが、先週は弊社のスタッフが３期目の四条畷市の市議会選挙に

立候補しており応援に行ってました。国政の１２区補欠選挙と同時になり

各政党の応援も多く首相が来られた時は警備等も含め大変でした。

何とか３位にて当選できほっとしております。

歓送迎会の時期です。皆様食べ過ぎ、飲みすぎにはご注意ください。

以上で会長の時間とします、有難うございました。



　

（猪上幹事）

ニコニコ報告

会員夫人の誕生祝

幹事報告

出席表彰

追山 重法会員夫人 政代様 ４月３日

川﨑 祥記会員夫人 雅子様 ４月９日

井上 直治会員夫人 順子様 ４月９日

佃 尚彦会員夫人 智子様 ４月１４日

皆様 おめでとうございます

■４月出席者表彰

中西 吉日出会員 皆出席１年 （在会１８年）

松山 悦啓会員 皆出席１年 （在会１０年）

相澤 万裕子会員 皆出席１年 （在会７年）

松中 隆会員 皆出席１年 （在会３年）

中井 肇一会員 皆出席１年 （在会１年）

追山重法会長

四月最終例会です。長い休みに入りますが、

がんばって下さい。米山のＣｈｉｎ ＳＥＩさん、

ようこそ奈良西ＲＣへ

中西吉日出会員

皆出席表彰ありがとうございます。

安井清悟会員

５番館の竣工式に来ていただきまして、あり

がとうございました。ロータリーの友情に感謝

します。

猪上正孝会員、林秀彦会員、谷垣嘉輝会員、

津山初雄会員、佃尚彦会員、東山光秀会員、

笹本麻琴会員、植野教夫会員、松中隆会員、

小松玲子会員、寺田信弘会員、福川益則会員、

木村知弘会員、山川喜平会員

平成から令和に変わりますよ。

ありがとう平成、ようこそ令和！！

熊井増典会員

休みがちですみません。決してロータリーが

いやになった訳ではありません！小松会員、

本日はありがとうございました。

川野隆祐会員

新入社員の研修がまもなく終わります。

各配属先に入っていきます。今年もとても

素直で元気で明るい子達！１年後、３年後、

５年後楽しみです。ニコニコ！

植野洋志会員

小松会員、先日はビタミン・バイオファクター

協会へのご寄附ありがとうございました。

ロータリーの友情に感謝。

今日から演卓がきれいになってます。

中井会員ありがとうございました。

①例会変更情報は、表の座席表と共に

掲示しております。

また、ホームページの会員ページにも

掲載しておりますのでご覧下さい。

②次週、5/2は定款細則8‐1により休会と

なります。次回皆様にお会いするのは

5/9奈良ロイヤルホテルでの例会となり

ますのでよろしくお願い致します。

③481号事務室の改修に伴う仮事務所へ

の引越しを5/10（金）10時から行います。

少しの時間でも引越しお手伝いしていた

だける会員は10時に481号室前に集合

お願い致します。

④5/9奈良ロイヤルホテルにて17時より

現次理事会を開催致しますので現年度

と次年度の理事役員の皆様、出席よろし

くお願い致します。

⑤卓上プレートが新しくなっております。

また、演台も修繕していただきました。

⑥地区大会に登録された皆様に中川ガバ

ナーよりお礼の品（熊本県産 太平燕）が

届いております。

お帰りの際、お持ち帰り下さい。

⑦例会後、50周年実行委員会を開催致し

ます。メンバーの皆様よろしくお願い致し

ます。



鴟尾の会親睦ゴルフ大会

２０１９年４月１７日（水） 奈良柳生カントリークラブにて

シニアの部優勝＆ベストグロス ジュニアの部第７位 ジュニアの部第２０位

団体戦 第３位

次年度ホストクラブ会長挨拶



米山奨学生挨拶

地区研修・協議会

第3回クラブフォーラム

２０１９年４月２０日（土） 国立京都国際会館にて

２０１９年度米山奨学生

陳 曦（チン・セイ）さん

司会： 猪上幹事

本日のクラブフォーラムは、「50周年について」です。家庭集会の議題にもあげていただきましたが、家庭集会

を欠席された方もいらっしゃいますので、今回が会員皆様の50周年に対するお気持ちを聞かせていただく最後

の機会とさせていただきます。

本日のフォーラム後の50周年実行委員会から50周年記念例会にむけて具体的に進めて行く予定となっており

ますので、ご理解とご協力の程、よろしくお願い致します。

手順

１．5つのテーブルに分かれていただき、テーブルごとにリーダーを選出して下さい。

リーダーは進行役をお願い致します。

２．フォーラムの終了したテーブルは、猪上迄終了した旨お知らせください。

後ほど、リーダーにテーブルでの意見を発表していただきます。

簡単に発表していただくだけですのでよろしくお願い致します。

３．リーダーは明日中に発表した内容をデータにて事務局にお送りください。



京都

第3回クラブフォーラム

【第１班】 金田リーダー、仲村、松川、大濱、植野（洋）、佐川、野阪会員

『５０周年記念式典並びに事業について』

◇周年記念式典の招待客について

限定して、元会員に声を掛ける。

元会員には､声を掛ける必要は無い。

奈良西ＲＣをやめて、他クラブに入っている元会員もいる。

◇周年記念式典の余興について

ＯＳＫのメンバーを４、５人集めて、歌など華やかに会場に花を飾る。

◇周年記念式典の会場について

会場は、奈良か大阪という意見があるが、奈良で行うべきである。

◇周年記念式典のその他について

大きな記念式典なので、記念品をつくってみてはどうか。

◇周年記念事業について

前回同様、大きな変更無く、記念の時計台でよいと思う。

◇周年記念事業の全体について

今回のクラブフォーラムでの最終意見取り纏めのあとは、 実行委員会で細部まで決めてください。

クラブのメンバーは実行委員会に一任します。

【第３班】 木村リーダー、追山、美並、吉村、津山、谷垣会員

◇開催日：１２月１５日（日） 記念日の午後から

◇場 所：便利の良い所、予約状況もあるが奈良にこだわらない。

シェラトン都ホテル大阪が良い

◇記念事業： あまり無理をせず、奈良西ＲＣの身の丈に合ったものが良い

・西大寺駅北口の改修事業に伴う「時計塔」の設置案は進めるべきである。

・富雄川に桜の木を植樹する。（管理は必要であり、清掃等も行う）

→ 少し難しいのでは

・物にこだわらず、現在交流しているクラブとの交流事業を行う。

・国内で交流できるクラブを新たにつくる。

◇式 典： ５０周年を身内みんなで祝える楽しいものが良い

・式典の開始は16：00～では遅い、もっと早くから行うのが良い。

・基調講演は無くてもよい。（皆があまり聞いていない）

・アトラクションが良い。

・芸能人を呼ぶ（ＯＳＫの公演）とか、みんなが楽しめるものが良い。

【第２班】 川野リーダー、渡邉、東山、福川、中井、山川会員

◇式典 ・奈良ロイヤルホテルでのおもてなし

・今までやってきた事を残す（データ）

●ロータリー財団６つの重点分野（優先事項）

「平和と紛争予防」 「疾病予防」 「水と衛生」 「母子の健康」 「基本的教育」 「地域社会の発展」

この中で日本が取り組むべき問題は「水と衛生」ではないかと考えられる

◇事業 ・お祭りをしてみてはどうか

（燈花会）奈良の未来に引き継がれるようなお祭り → 目的：市民の皆様が参加し続けられるような

・世界貢献 プラスチックによる環境への害や、地元の河川の掃除や環境保護等への取り組み

・５０周年事業として取り組み、今後継続事業としていく （水と衛生）

・地球環境を良くする等の事業をスタートさせる （財団から補助を受け）

・景観形成（インバウンド向け）

海外からの旅行者向けの交通標識や各所案内等（全国の観光地の中でも奈良が非常に遅れている）

・高齢者問題について

車の運転等の注意喚起（踏切、交差点等）



（担当：松山、オフォス　）

第3回クラブフォーラム

第３７回 （通算２３６２回）例会予告

例会日 令和元年５月１６日（木）

平城京ロータリークラブ 合同例会

ホテル日航奈良にて

【第４班】 松中リーダー、川﨑、植野（教）、小松、加藤会員

『前回の家庭集会の確認として』

◇開催日 創立記念に合わせて１２月１２日で良いと思います。

◇開催場所 奈良ロイヤルホテルで良いと思います。

◇記念事業 西大寺駅南側に時計台の寄付で良いと思います。

◇基調講演

◇記念式典 ５０年間の記念写真の展示・５０周年記念誌の発行又はDVDの政策・配布・

コスプレはどうか？

◇その他 会員夫人の参加・記念ゴルフコンペ

【第５班】 相澤リーダー、林、安井、佃、熊井、井上、笹本会員

『５０周年について』

◇式典会場：奈良での開催を考えたとき、奈良ホテルは改装工事中で部屋の場所も収容人数も制限が

出てきて、思うようにできないので妥当ではない。以前に意見があったように、各方面からの来賓者の

ことや会員がお酒を飲んで楽しく過ごせることを前提に交通アクセスが良い場所と考えた時、大阪

上本町の都ホテルなど良いのではないか。

◇開催日時：１２月１２日木曜日が良いという意見があった。

◇招待範囲：奈良県知事、同市長はもちろんのこと、地区関係者、台中・若狭等の姉妹クラブ友好クラブの

会員および会員夫人、当クラブの会員夫人等は必要であろう。当クラブをやめた方々は呼ぶ必要は

ない。ただ、お亡くなりになられた会員の奥さまはご招待しても良いのではないか。

◇記念事業：西大寺駅前の時計塔のほか、インターアクトの立ち上げを強く希望している会員がいるとの

事で、再度可能であるか検討してはどうか。立ち上げが間に合わなくても「５０周年記念事業」として式典

で発表まででも良いのではないか。

◇記念品：できるだけ日々で目にしたり実際使用できるものにして欲しい。

◇基調講演：あった方がよいが、無理にまでやらなくても良いと思う。やらない場合はオープニングを少し

印象的なものに華やかにすればよいのではないか。例えば書道パフォーマンスや舞囃子などどうか。


